

CAVIGNAC : LA POISSE !

La première manche du Championnat de Gironde a été lancée ce samedi 4 octobre à Cavignac.

Ciel peu nuageux, température clémente, piste impeccable, sono excellente animée par l'indispensable Jean-Michel Trézéguet, accueil traditionnellement parfait du club de Cavignac, toutes les conditions étaient réunies pour nous faire passer une superbe soirée de BMX.

Et les premières manches, courues en fin d'après-midi, ont confirmées cette première impression, avec de belles races et une superbe compétition des Cruisers.

Las, la nuit est venue ruiner ces belles promesses, ou plutôt l'électricité, qui de fée s'est transformée en sorcière !

La finale benjamin 2, retardée afin d'allumer l'éclairage de la piste, n'est jamais partie, les spots n'ont jamais fonctionné durablement tous ensemble. La nuit est tombée rapidement, et les efforts de l'équipe technique du club, ponctuée par les "Oooh" et les "Aaah" des pilotes et spectateurs à chaque coupure ou remise du courant, n'ont pu résoudre les problèmes.

Le président du Jury, en accord avec les responsables départementaux, a pris ses responsabilités et refusé de prendre le risque de faire courir de pilotes sous un éclairage défaillant.

Il ont donc pris la lourde décision d'arrêter la compétition, une première en Aquitaine depuis au moins une décennie !

Il était question au moment de se séparer que le club de Cavignac organise de nouveau, en pleine journée, une manche départementale en novembre, mois entièrement libre de course pour l'instant.

Ce qui permettrait à ce sympathique club de surmonter son immense déception et de rebondir dans de bonnes conditions. A la veille d'écrire ces lignes, il semblerait qu'il faille s'attendre à quelques intéressantes surprises à venir de la part de ce club vénérable mais toujours vert...

François-Xavier Bernagaud